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Herr Uwe Schenke 
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   20.06.2011 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0207/2011 

Sehr geehrter Herr Schenke, 
 
Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Im Fall dieser Anfrage ist die Stadt Eisenach nicht zuständig und hat auch keinerlei 
Einflussmöglichkeiten. 
 
Die fachärztliche Situation könnte nur von der kassenärztlichen Vereinigung eingeschätzt 
und auch prognostiziert werden. 
 
Bezüglich der besseren Versorgung unserer Bürger hat jedoch am 01.04.2011 ein 
Medizinisches Versorgungszentrum am Sankt Georg-Klinikum in Eisenach seine Arbeit 
aufgenommen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


